

各クラブ代表者様

お世話になっております。

この度の8月31日（土）に新居浜で行います四国小学生バドミントン選手権大会愛媛県予選大会につきましてご心配とご迷惑をおかけしております。

再度、大会の開催につきまして、お知らせをいたします。

一昨日、大会の実施についてお伝えをしましたが、現在の台風の状況や様々なイベントの中止報道、道路の通行止めによる会場への移動のことなどを受けまして、警報が出ていない場合における大会実施の心配が起こっております。

つきましては、検討を重ねて、31日の大会は中止とし、延期をさせていただくこととしました。

また、延期の日程を先般お知らせした日を変更し、9月7日（土）に西条市総合体育館で実施させていただくこととしました。

理由としまして、9月29日に同様なことが起こり兼ねないこともあります、万が一、四国ブロック予選への参加に支障をきたしてはいけないと考えました。

このことを踏まえ、実施方法の検討や会場の確保の協議を重ね、以上のようにすることとしました。

今回に関しましては、見通しをしっかりと立てずに周知をしてしまい、大変申し訳ありませんでした。

大会に向けて、準備をされていたところに、連絡が直前になり、ご迷惑をおかけしたことを心からお詫びいたします。

なお、運営につきましては、以下のように考えていますので、ご理解いただき、ご了承のほど、よろしくお願いします。

1 8月31日（土）の大会は中止し、延期とします。

2 代替日の実施について

・9月7日（土）に西条市総合体育館で実施する。

・9時開場

・運営方法については、改めてお知らせします。

※学校行事や法事などの御家庭での事情があり、大会への参加が難しい場合は、クラブ代表者を通して、事務局までお知らせください。対応の検討をいたします。

その際には、同じカテゴリーに出場されている他のクラブにお願いの連絡があることをご承知ください。

※9月2日までにお知らせください。

※予定を入れられているところにつきましてはご迷惑をおかけしますが、上記以外では対応が難しいところがあることをご了承願います。

今回の件を受け、次年度からは予備日を設定することの重要性を感じています。

運営面で届かないところがあり、クラブの皆様にご迷惑をおかけしたことを大変申し訳なく思っております。

この度の大会運営につきまして、ご協力のほど、よろしくお願いします。

愛媛県小学生バドミントン連盟

理事長 二宮 安道